



錦中通信

第 16 号
令和 6 年 3 月 13 日
守口市立錦中学校
校長 寺本 毅

学校教育目標：自己を含めた、全てのものの生命を尊重する人間の育成

中庭のオカメザクラが満開です

創立 30 周年の際、錦地域の皆様に植樹していただいたオカメザクラが満開です。入学式には桜の花があるから、卒業式も桜の花で祝ってあげたいという温かい思いで植えていただいたと聞いています。今年も卒業を祝うように見事に咲いてくれました。また、正門横の花壇にもパンジーの花やシクラメンの花が咲いています。こちらにも保護司会や更生保護女性会、錦地区コミュニティ協議会の皆様が整備し植えていただいたものです。最近も卒業式に向けて草引きもしていただきました。こうした地域の皆さんも温かいまなざしに包まれ、44 期生は巣立ちのときを迎えます。本当にありがとうございます。



新入生説明会を実施しました（2月15日）

2月15日、新入生保護者の皆様にご参加いただき、新入生説明会を実施しました。中学校生活で大切にしたいこと、家庭学習にしっかり取り組ませていただきたいこと、錦中学校の具体的な学校生活や行事について、生活指導について、給食について、学校納入金や学割の発行などの事務室からの説明、通級指導教室について等、スライド等も使いながら説明させていただきました。メモなど取りながら熱心に聞いてくださる姿に、保護者の皆様とつながりながら一人ひとりの成長を支えていくことの大切さを改めて確認させていただきました。お忙しい中のご参加、どうもありがとうございました。

生徒会執行部頑張っています

2月22日には、守口支援学校との交流会に生徒会執行部が行ってきました。また、生徒総会で、3年A組から提案された「チャリン！人生ゲーム」の取り組みも2月に実施しました。授業をしっかり受けようとするキャンペーンで、クラス対抗で取り組みました。結果については、3月7日の生徒総会で表彰があり、2年A組、1年C組、2年C組が表彰されました。次年度前期の生徒会役員選挙も3月18日に行われます。次のリーダーの皆さんもよろしくお願ひします。



いきいきプロジェクト代表者会議を開きました（3月7日）

錦中と錦小は、平成15年度から、9年間を見通した小中一貫教育を進めるため、小中の教職員が集まって、合同の行事等を話し合う「いきいきプロジェクト会議」を開いています。今年はコロナ禍で中止等を余儀なくされていた合同の行事や授業研究について、全教職員が部会に分かれて実施・検討を進めてきました。今回は今年度の取り組みについて総括し、次年度の方向性について話し合いをしました。



1・2年校外学習を実施しました

1年生は3月1日に、班ごとに徒歩でラクタブームまで行き、スケート体験を行いました。約2時間の活動でしたが、最後までとても良い雰囲気での取り組み、集団としての成長を非常に感じました。



2年生は3月8日に京都市内へ行きました。こちらも班で複数の名所を巡る活動でしたが、自分たちで時間をみながらルールやマナーを意識し、班で協力しながら取り組む姿に大きな成長を感じました。



これからの主な予定

※4月以後の予定は変更される場合があります。

3/13(水)卒業式練習・3年生お別れ会

3/13・18・21(水・月・木)

ひまわり学級保護者懇談会

3/14(木)送る会・卒業式予行

3/15(金)第44回卒業証書授与式

3/18(月)全校集会・生徒会役員選挙

3/19(火)公立一般選抜合格発表

3/21(木)大掃除

3/22(金)令和5年度修了式

3/25(月)公立二次選抜

4/5(金)入学式準備

4/6(土)入学式

4/8(月)始業式・対面式

4/9(火)学級写真・新入生ガイダンス・給食スタート

4/11(木)離任式(14:30)

4/12(金)仮入部スタート

4/17(水)常任委員会・内科検診

4/18(木)全国学力・学習状況調査

4/19(金)入部確認式

4/23(火)授業参観・学年保護者集会

